
 

 

 

 

 

 

 

２０２４年４月１７日２３時１４分頃、緊急地震速報が広島県内でも鳴り響き、呉市や江田島市、府中町などで最大

震度４を観測しました。宇和島市付近の豊後水道の深さ３９ｋｍを震源にＭ６．６の地震が発生、愛媛県や高知県で

は最大震度６弱となり、建物や道路にも被害が出ています。ユーラシアプレートに潜り込むフィリピン海プレートの

内部で起きたとみられます(写真、ウェザーニュ

ースのホームページより)。今回とほぼ同じ震

源で、同じ規模の地震が１９６８年にも発生し

ています。 

 

今回と同タイプで大規模な地震、３０年以

内に４０％の確率！ 

政府の地震本部のホームページによると、

安芸灘から伊予灘、豊後水道にかけては、今

回と同様のタイプで、今回より大きな M６．７か

ら M7.4 の地震が数十年おきに発生していま

す。１６４９年、１６８６年、１８５７年、１９０５年

には安芸灘や伊予灘でM7以上の地震が発生

し、広島でも大きな被害が出ています。最近で

は２００１年の芸予地震(M６．７、県内最大震度６弱)、２０１４年の伊予灘地震(県内最大震度５強)が記憶に新しい

ところです。今後３０年以内に、今回より大きな地震(M６．７以上)が起きる確率は４０％となっています。 

 

伊方原発ヒヤリ！ 

もし、今回のタイプで M7.4 程度の地震が今回より北の愛媛県伊方町の直下で起きていれば、能登半島大震災

における志賀原発(休止中)のようなトラブルが稼働中の伊方原発で起きた可能性もあります。志賀原発の場合は、

原発が停止して久しく、核燃料の温度も低下していましたので、電源の機能が大幅に低下していますが、大事に至

っていません。しかし、同じようなトラブルでも稼働中であれば、大きな事故につながりかねません。ヒヤリとさせら

れました。もし、大きな事故が伊方原発で発生すれば、瀬戸内海を伝わって放射性物質が広島市にも押し寄せ、

潮の流れによって安佐南区南部の太田川あたりまで来る可能性があります。沿岸だけでなく、内陸にお住いの方

にとっても他人事ではありません。岸田総理が進める老朽原発運転強行政策。ご勘弁いただきたい。 

あなたの手に広島を取り戻し、広島とあなたを守る“ヒロシマ庶民革命”  
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広島も伊方もヒヤリ！豊後水道 M６．６ 
エキキタ巨大「湯崎病院」、老朽原発運転強行・・これでいいのか？！ 

最大震度６弱！ 



今回のタイプの地震で、さらに震源が北にずれて広島市に

近く、規模が大きくなれば、２００１年の芸予地震を上回る被

害が出た可能性があります。 

南区、中区、西区のいわゆるデルタ地帯は川により分断さ

れ、事実上、島に分かれています(写真右、南区と中区の境

の上柳橋)。筆者も東区の自宅から西区の勤務先には、４本

の橋を渡らないといけません。大震災となれば、橋が通行不

能になったり、そこまでひどくなくても橋がボトルネックになり

大渋滞になったりするおそれがあります。 

西区、東区、安芸区、佐伯区、安佐南区、安佐北区などの

山地にある団地では、出入りする道路が能登半島大震災の

ような土砂災害で寸断される。結果として、広島中が孤立集

落になる恐れがあります。 

一方、今回のようなタイプの地震とは別に、広島都市圏の

周辺の地表には五日市断層、己斐断層、岩国断層帯、安芸

灘断層群など多くの活断層(写真の地図上の線、地震本部ホ

ームページより)が存在します。これらが連動すれば、２０２４

年元日に発生したＭ７．６の能登半島大震災

やそれ以上の規模の大震災になる可能性も

あります。 

「広島大震災」に備え、『各島』

に「最後の砦」公立病院を！ 
広島県の湯崎英彦知事はこうした中、広島

市南区の県立広島病院や中区の中電病

院、舟入病院小児救急、東区の JR 広島病

院を統廃合し、広島駅北口＝エキキタに巨

大病院を造ろうとしています。また、その病

院は県直営ではなく、行政責任が中途半端な独立行政法人です。ちなみに、広島市民病院も独立行政法人化され

てしまっており、コロナ時の病床確保に実は支障があったそうです。 

さて、広島には外国人観光客も多く来られる。カープやサンフレッチェの試合がある日には相手チームのファンも含

めて多くの方が来られる。大震災になれば、大混乱は確実です。交通マヒを考えれば、エキキタ巨大病院への集

約はリスクでしかありません。 

そうした中で、「各島に一個」くらいは、行政が責任をもって、災害時にもケガをした人や体調を崩した人を手当て

できる病院があった方が良いのではないでしょうか？ちなみに、能登半島大震災で被害が甚大だった珠洲市、輪

島市、穴水町、能登町のいわゆる奥能登の人口は６万程度。石川県が病院の統廃合を検討していましたが、遅れ

ていました。公立病院が残っていたのは不幸中の幸いでした。広島の各島には奥能登以上の人が存在しています。

エキキタ巨大病院への集約はトンデモとして、むしろ、各島に５０億円程度をかけて行政直営のそれなりの救急機

能を持った病院を残すべきではないでしょうか？ 

平地・中心街も山地・団地も・広島中が「孤立集落」に 



 広島県知事・湯崎英彦さんは４期目に入り、腐敗が加速しています。ろくに農業関係者に相談せずに「農

業ジーンバンクを廃止」(２０２３)、平川前教育長を最後まで罷免もせず法令違反を「改革の副作用」と庇

う。さらには、広島県は県費を無駄遣いされた被害者なのに、住民から訴えられた平川氏に弁護士をつける

という「泥棒に追い銭」ぶりです。そして、通常は病院再編と言えば５０億円程度の予算規模なのに、１３

００－１４００億円かけて県病院などをエキキタ巨大病院に統合する事業推進、肝いりの叡啓大学は定員

割れ。そして、三原本郷産廃処分場から汚染水が垂れ流しになっているのに事実上の放置プレイ。「ごみは

流入、ヒトは流出」という惨状を招いています。 

しかし、他県には、一期目から事実なら酷い知事がおられました。兵庫県の斉藤元彦知事です。兵庫県民

である広島瀬戸内新聞関西支局の鈴木記者に報告してもらいました。 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・ 

今年 3 月、兵庫県(写真)の斉藤元彦知事を告発する文章を、県の地方機関の西播磨県民局長が出した。ただ

県民局長がこの文書を勤務中に書いたと言うこともあり、退職願を却下した上で処分保留中のみで現在人

事部や県の顧問弁護士なども交えて調査中だという。 

 

斉藤元彦知事はいかなる人物か 

斉藤氏は 77 年に神戸で生まれた。下の名前の元彦は元兵庫県知事の金井元彦氏（在任は 61～70 その後参

議院議員も務めた）から取ったのだ

という。愛媛の愛光学園高を経て東

京大経済学部を卒業し 02 年に総務

省に入る。総務省では三重県や宮城

県に出向。本省では大臣秘書を勤め

大阪府の財政課長として出向中の

21 年に県知事選挙に維新と自民党

国会議員の支持を得て立候補し井

戸前知事の後継候補の後継候補の

金沢和夫氏（元副知事）を大差で破

り初当選を果たし現在一期目だ。 

 

斉藤県政はいかなるものか 

就任後井戸前知事が乗っていて批

判を受けた知事公用車トヨタセン

チュリーをやめトヨタヴェルファイヤーに変更（車両価格はさほど変わらないが）。またアリーナ建設や県

庁舎新築の見直しなども打ち出しスタートダッシュを見せるもコロナ対策などで行き詰まりを見せている。 

また兵庫県立大学の兵庫県出身者の無償化案などパフォーマンス型の提案も目立ちだした。また対市町村

や対議会などでも「官僚答弁」も目立ちだした。県政運営に関しては一期目なので判断できない部分は多い

が。 

 

 

 

事実なら酷すぎる！斉藤元彦・兵庫県知事のご乱行 
本紙関西支局 鈴木義哉記者がレポート 



どんな告発があったのか 

告発文の内容はネットなどで出回っているのでそちらを参照にしていただきたいが、まず兵庫県立大学の

理事問題だ。斉藤氏は前任者の井戸氏を露骨に嫌っている。公立大学法人兵庫県立大学の理事長だった、五

百旗頭眞（いおきべまこと 元広島大教授 防衛大学長）氏だったが今年 3 月初め同学で教鞭を執り副理事

長を兼務する御厨貴氏と河田基昭氏に対して斉藤知事の命を受けた K 副知事が 2 人の解任を通告したのだ。

あまりにも唐突かつ一方的な通告に氏は五百旗頭氏は怒り心頭となったが翌日の 3 月 6 日突然執務中に倒

れそのまま大動脈瘤で亡くなった。五百旗頭氏は解任人事に怒り心頭で側近に怒りをぶちまけており、一部

で「斉藤氏が間接的に殺した」とまで言われている。 

 

公務員に違法な選挙活動をさせたか？ 

また斉藤氏は自分の知事選挙の公示前から県職員の I、H、O、M 氏を使って選挙の事前運動をさせたという。

これは公職選挙法違反、地方公務員法違反であり特に Mは居住地の三木市役所で幹部職員に「おまえら言う

ことを聞け」と恫喝まがいの行為を行い、当選後論功行賞で出世（現在部長級）を果たしている。また Hは

但馬地域の次の選挙運動まですでに行っていたという。 

 

おねだり視察？ 

 ある企業に視察に行った際、同社のトースターが贈られたのだが普通は受け取らない。ところが裏で「秘

書課に送れ」指示しトースターを確りゲット、またスポーツ振興のためロードバイク（50 万する高級自転

車）にまたがる写真を撮ったがその自転車は県庁で預かるとしてそのまま知事の物に・・ さらにゴルフク

ラブまで特別交付税増額の見返りにもらっている。視察は「何がもらえるか」が選定基準らしい・ 

 

こちらもキックバック？ 

また自身の政治資金パーテイーだが商工会に県からの補助金カットをちらつかせて大量購入させていたと

いう。また昨年プロ野球でリーグ優勝した阪神とオリックスの優勝パレードが行われたがクラウドファン

でイングだけでは費用が集まりきらなかった。そのため県内の信用金庫や S バスなどの補助金を増額して

それを協賛金としてキックバックするという方法をとった。担当した課長は不正行為と大阪府との調整の

ストレスからうつを発症し現在休職中だ。 

 

パワハラ 

 斉藤氏は出張先でエントランスと車の距離があるという理由で激怒。また知事レクの際も気に入らない

ことがあると机を叩き激怒。チャットでも業務指示も知事から休日に頻繁にあり、気を遣って即レスすると

「俺の休日を奪う気か」また激怒。「気に入らない」「生意気だ」という理由だけで飛ばされた職員も多いら

しい。 

 

知事のとんちんかんな記者会見 

そのことは当然マスコミが騒ぎだし記者会見も行われた。知事は「事実無根」「ウソ八百だ」と言う言葉を

連呼したが、記者に「どういう部分が嘘なのですか？」と聞かれたら「現在調査中」と言葉を濁した。また

「弁護士と協議している」「名誉毀損に当たる」としながらも「県の人事委員会で協議する」と言うにとど

まった。 

 これからあらゆる事が明らかになると思われるが、注視しなくてはならないだろう。それにしても事実だ

ったら酷い話だ。 

※イニシャルは筆者の判断でかきました。 



■ロシア排除、イスラエルは招待のダブスタ 

８月６日の広島平和記念式典(写真、広島市ホームページより)。２０２２年からロシア・プーチン大統領によるウク

ライナ侵攻を理由に主催者の広島市は、プーチン大統領のロシアとプーチン大統領の盟友・ルカシェンコ大統領が

事実上の独裁を続けるベラルーシへの招待を見送っています。このほど、２０２４年度もロシア・ベラルーシ両国へ

の招待を見送ることを広島市は明らかにしています。 

一方で、２０２３年の「１

０．７」以降、ガザ地区でパ

レスチナ人を虐殺し続ける

イスラエルについては「ハ

マスとイスラエルの戦闘に

ついて評価が定まっていな

い」としてイスラエルへの

招待を継続することとしています。 

 

■米国追従の中央政府からも政治運動からも距離を置くべき「広島市の平和行政」 

結論から申し上げると、筆者の考えは以下です。 

「８月６日の平和記念式典にはイスラエルもロシアもベラルーシも招待すれば良い。」 

なぜか？そもそも、世界中で最近、戦闘状態になっていた国はロシア・ベラルーシ・イスラエル以外にもいくらでも

あります。例えば、エチオピアでは、２０２０年―２０２２年、政府軍と地方政党が衝突し、双方が虐殺を行っています。

だが、２０２２年の平和記念式典にエチオピアにも当然、招待状は行っています。 

そもそも、広島に人類史上初の核攻撃を実施し、なおかつ未だに反省も謝罪もない米国政府も招待され、最近

では毎年のように参加しています。あるいは、米韓軍事演習への対抗という部分はあるにせよ、ミサイル実験をバ

ンバンやっている朝鮮も招待状は送るけど、来ない、というパターンです。一方、中華人民共和国は日本が原爆な

ど被害ばかりを強調して加害への反省が不十分という理由で、欠席が続いています。 

いずれにしても、広島市の平和行政は「誰も同じような思いをしてほしくない」という被爆者の願いを基本に、「す

べての核兵器に反対」し、「全人類の平和を願う」立場ですべての国と地域に招待状を送ってきました。 

日本国政府は、いわば対米従属ともいえるスタンスで、核兵器禁止条約はおろか、核の先制不使用にすら反対

してきました。他方で、広島市の行政として米国にことさら謝罪や反省を求めてきたことはないのも事実です。これ

はこれで、原理原則を維持していけばいいと思います。 

一方で、個々の市民や団体、あるいは政治家が米国に謝罪や反省を求めることは否定されるべきではない。そ

して「広島に核攻撃をした謝罪や反省をしていない米国」や「ウクライナ侵攻中のロシア」、「米国にすら批判される

中でガザ虐殺を続けるイスラエル」の政府代表が広島に来ること自体がムカつくという皆様の心情は大いに理解し

ます。だが、市の平和記念式典の招待状送付と言う行政行為にそれを持ち込むのは難しいと思います。 

 

■パールハーバーとの姉妹協定は打ち切りで議論を 

 もちろん、米国政府自身が反省や謝罪もしていないのに、広島市が２０２３年６月に平和記念公園と軍事基地で

あるパールハーバーとの姉妹協定を締結してしまったのはまずかった。 期限は五年ですので、次回更新時までに、

米国政府の原爆投下への反省や謝罪と言った態度の変更がない限り、更新しない方向で議論すべきです。 

また、米国下院議員がイスラエルによるガザ虐殺をかばうために「ヒロシマ・ナガサキ」を正当化するという事件が

あったにも関わらず、直後の訪米で遺憾の意すら表明しない岸田総理に対しては情けない、の一言です。 

８．６平和記念式典は全ての国・地域を呼べばよい 



筆者も候補者として当事者になった 参院選広島再選挙 2021(２０２１年４

月８日告示、２５日執行) の告示から２０２４年４月で 3 年が経ちました。 

あの選挙は、大買収事件で有罪が確定した河井案里さんの当選無効に

伴い行われました。結果としては、野党第一党の立憲民主党の候補が当選

し、「野党共闘の勝利」とされました。しかし、あれから 3 年、日本の政治、広

島の政治は良くなったのでしょうか?むしろあの時より悪化しているのではな

いでしょうか? 

裏金問題に象徴される与党の腐敗は相変わらず。さりとて野党も敵失を

活かせぬ状況が続いています。政治に庶民ほどおきざりにされている状況

が続いています。 

こうした状況から、「あなたの手に政治を取り戻し広島とあなたを守るヒロ

シマ庶民革命」を広島瀬戸内新聞と筆者は呼びかけ続けている次第です。 

この参院選広島再選挙２０２１については、実は、事前に立憲民主党から

声がかかっていたにも関わらず、いわば、立憲民主党にはしごを外された方がおら

れます。 

筆者の地元でもある広島市安佐南区在住の弁護士・楾大樹先生です。その楾先

生が、参院選広島再選挙２０２１の舞台裏をすっぱ抜いた「問題作」がこのほど出版

されました。 

「茶番選挙 仁義なき候補者選び」 あけび書房 1320 円（1200 円＋税）です。 

はしがき 

１ 私の来た道～弁護士から社会活動家へ 

２ 初めての立候補打診 

３ ２回目の立候補打診 

４ ２０２２年参院選 

５ だまっとれん 

６ 候補者選考のあり方 

あとがき 

 

楾先生はわたしと同じ 1975 年広島県生まれ。中央大学法学部法

律学科ご卒業後、2004 年広島弁護士会登録。著書に『檻の中のライ

オン 憲法がわかる 46 のおはなし』『けんぽう絵本 おりとライオン』

『憲法紙芝居 檻の中のライオン』『檻を壊すライオン 時事問題で学

ぶ憲法』(いずれも、かもがわ出版)があります。本書でも紹介されて

いる通り、２０１６年以降、「檻の中のライオン」憲法講演活動を全都

道府県で展開中です。広島瀬戸内新聞でも２０２３年に二度、楾先生

の講演会を開催しました。 

候補者選考の舞台裏すっぱ抜く「問題作」 

楾大樹「茶番選挙 仁義なき候補者選考」 



■為政者『ライオン』に好き勝手させない『檻』憲法 

楾先生は２０１３年に９６条改憲を目指す安倍政権の暴走を目の

当たりにして危機感を抱くようになり、為政者をライオンに、憲法を

為政者が好き勝手しないように規制する檻に喩えた、「檻の中のラ

イオン」という本に思いをまとめ、全国で講演されています。 

■声をかけてきたのは立憲民主党だったのに 
そうした楾先生に立憲民主党が目を付けたのはあの河井事件が起

きた２０１９年の参院選を控えた時期でした。この参院選２０１９の広

島県選挙区では国民民主党所属の無所属現職で、立憲民主党推

薦の森本しんじさん、そして、自民党新人の河井案里さんが、自民

党現職の溝手顕正さんらを破って当選したのです。国民民主党所

属の森本さんでは自民党に２議席独占を許しかねない、と考えた旧

立憲民主党が楾先生に立候補を打診したのです。しかし、その話は

楾先生がご自身の講演活動を優先し、立ち消えになりました。 

その後、案里さんが逮捕され、再選挙が想定されるようになって

から再び旧立憲民主党サイドから楾先生に声がかかったのです。 

■はしごを外された楾先生 
 だが、２０２０年秋に立憲民主党が国民民主党と合流。その後、楾先生に全く連絡がない状態が続いたのです。

仕事をなるべく入れないようにしてきた楾先生。案里さんが２０２１年２月に当選無効になってからもなかなか連絡

はなかったのです。ようやく、再選挙の告示も近い時期に面接が行われた。しかし、面接の雰囲気は良いものでは

ありませんでした。３月１４日になって突如、宮口治子さんという、失礼ながら当時の広島県内では「誰？」という方

が候補者になられたのです。その宮口さんが実は候補者選考を主導した森本しんじ参院議員の秘書の配偶者で

いらっしゃったのです。森本議員と、再選挙で選ばれた議員は、２０２５年の参院選でバッティングします。従って、コ

ントロールが効かない人が候補になっては困るという動機が森本議員には存在します。利害関係者が、候補者選

考を主導する。「政党による国会議員の候補者選考自体が茶番」であればデモクラシーなど存在しないも同然では

ないでしょうか？そのことを鋭く問題提起していると感じました。 

 そして、２０２２年の参院選を前に、楾先生は候補者の公募に応募しますが、もちろん、不合格となります。 

■密室ではない候補者選考のあり方を 
「候補者を一部の現職議員が密室で決めるのでは、結局、マトリリョ－シカのように、自分の地位を脅かさない小

粒な議員ばかりを選ぶようになっていく。」と楾先生は指摘します。 

候補者選びに当たっては、「予備選挙をやって白黒つける。」「人を大切にする。」ことを野党の課題として挙げて

おられます。そして、「誰が議員にふさわしいか、選ぶ持つ目を持てるような「主権者教育」をきちんとやる。」こうし

たことを、楾先生は最後に提起されています。 

■野党も「庶民革命」で「政治を県民によって取りもどされる対象」だ 

筆者自身もこの参院選広島再選挙に立候補する直前、立憲民主党候補の方に対してわたしは、ギリギリまで１

本化を模索はしていました。その条件として「伊方原発即時廃炉」含む「即時原発ゼロ」を同候補側に提示。しかし、

同候補陣営幹部の立憲の地方議員は「候補者は具体的な政策がわかる人じゃないから」との返答。自分たちでバ

カにしている人を候補に担ぐ。これこそ、女性蔑視も良いところです。 

自公の国政与党だけでなく、野党である立憲民主党さんも「県民の手に政治を取り戻す」庶民革命において、

「県民により政治を取り戻される」対象物であるということを自分自身の体験からも楾先生のご経験からも強く感じ

た次第です。内閣や自民党支持率も低下しています。そうした中で、「金権の自民」か「密室の野党」か。そういう不

毛な選択にならぬよう、野党各党には「人を大事にし、県民を向いた」組織体質への改革を強く求めます。 



■人手不足で介護サービス崩壊、若者・中堅世代も直撃 

本社社主は広島市内の介護施設で介護福祉士として働いています。この４月から人手不足がさらに深刻です。

例えば時々派遣アルバイトで応援に入る施設では、日中は職員３人体制でご利用者様に対応するのが通常の体

制ですが、やむなく２人で対応せざるを得ない日も多くあります。2 人とも派遣労働者、ということもあります。 

また施設によっては職員の高齢化も深刻です。それこそ、70 代後半の職員ばかり、という施設もあります。 

訪問介護は、低賃金を背景に、若者が入ってこないために、高齢化が深刻で、倒産・廃業も 2023 年度は過去最

悪になっています。この４月からは、なんと、訪問介護の報酬がカットされています。 

このままでは訪問介護は成り立たず、過疎地だけでなく都市部でもサービスが崩壊。ご自宅で要介護者をケア

されている、いわゆるヤングケアラー、ビジネスケアラー、ダブルケアラーの皆様の負担がさらに増えかねません。

介護サービスを守ることは、現役世代の皆様にとっても重要です。 

■他業種と比べてもショボすぎる２０２４春闘での介護の賃上げ 

もちろん、総理も介護職員の給料アップをしていないわけではありません。本社社主の勤務先の我々介護職員

の給与は、2 月から時給制の人は 20 円／時、月給制の人は 5000 円／月のアップとなりました。同業他社さんでも

おそらく、こんなものでしょう。岸田総理が決めた国の制度に従っているからです。たぶん、一時金も込みにすれば、

岸田総理が２０２４年２月から実施している月 6000 円の賃上げになると見込まれます。月給で４６３８２円、年収で７

５６３００円に縮小(日本介護クラフトユニオン調べ)しました。 

岸田政権も、2021 年の総裁選や総選挙で介護労働者の給料アップを公約の柱にしており、実際に、2021 年度

後半から賃上げを実現したことが背景にあります。しかし、２０２３年は、これまで以上の物価上昇を背景に、イオン

さんを含め、労働者の人物像が重なり合う企業で、７％といった賃上げが行われましたが、介護護労働者への追加

での手当てが２０２３年にはありませんでした。 

そして、２０２４年春闘を経て、他産業労働者と介護労働者の格差は拡大しています。連合広島によると、3 月 29

日現在、県内では全組合平均で定昇込み月 19,507 円 6.52％の賃上げとなっています。ベースアップに絞っても

14,682 円 5.00％の賃上げです。中小企業に絞っても、定昇込み月 12,421 円 4.78％ のアップで、ベースアップで

は月 8,231 円 3.13％の賃上げとなっています。介護では、定期昇給があってなきがごとしの事業所も多くあります。

それを考慮すると中小企業の他業種と介護労働者の間に絞っても、賃金格差は再び拡大してしまいました。 

岸田総理は、年度途中でも補正予算を組み、最低限、民間他業種中小に負けない賃上げを実施すべきです。 

訪問介護はあり得ない！報酬カット 

広島瀬戸内新聞とさとうしゅういちは「あなたの手に広島を取り戻し広島とあなたを守るヒロシマ庶民革命」を呼

び掛けています。「我こそは庶民派の政治家に！」（首長、地方議員、国会議員）、また庶民派の政治家とともに広

島を取り戻したいというあなたからのご連絡や記事のご投稿をお待ちしております。 

Tel. 090-3171-4437   メール hiroseto2004@yahoo.co.jp 

また、さとうしゅういちの政治活動としてのヒロシマ庶民革命に対するご寄付もお待ちしております（日本国籍の方に限る）。 

・郵便振替口座 01330-0-49219 さとうしゅういちネット・広島銀行 本店営業部 普通 3783741 さとうしゅういちネット 

★オンラインおしゃべり会さとうしゅういちと広島の政治にガツンと物申すへのご参加をお待ちしております 。

毎週金曜 21 時 15 分～ 

zoom meeting ID とパスコードは以下です。ガツンとご意見をお待ちしております。 

ミーティング ID: 411 718 3285 パスコード: 5N6b38 

また、広島瀬戸内新聞公式 YouTube へのご登録をお待ちしております(QR コードからも可能)。 

https://www.youtube.com/channel/UCwkLToPkTsReyTZC4-ZZCDw 


